

LA FEDERACIÓN VECINAL DE BADAJOZ Y POBLADOS “SIGLO XXI” Y APAMEX, ACUERDAN COLABORAR DESDE LA IMPLICACIÓN CIUDADANA PARA LA MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD, CON PROPUESTAS Y MEDIDAS BASADAS EN EL DIALOGO CON LOS RESPONSABLES POLÍTICOS.



El Presidente de la Federación Vecinal de Badajoz y Poblados Siglo XXI, **Anselmo Solana**, y el Presidente de APAMEX, **Jesús Gumiel**, han mantenido una reunión de trabajo donde han abordado la colaboración, con implicación de las asociaciones vecinales, que permita desde las propuestas la mejora de la accesibilidad en la ciudad de Badajoz, en línea con las actuaciones y medidas que se vienen implementando en diversos ámbitos.

Desde el movimiento vecinal aglutinado en la Federación de la que forman parte un total de **20 asociaciones de vecinos de Badajoz**, se insiste que es clave la colaboración con las ongs que trabajan el día a día de las necesidades ciudadanas, dado que la ciudades crecen y cada día debemos mostrar nuestra atención en que ese crecimiento incorpore elementos que favorezcan y contemplen la accesibilidad en toda su amplitud.

Por su parte, desde la ong que centra su actividad en la inclusión de las personas con discapacidad, la accesibilidad es la herramienta que da paso a garantizar derechos fundamentales, que en definitiva afectan a toda la ciudadanía.

Las dos organizaciones se han comprometido a organizar actividades conjuntas en las que queden patentes las buenas prácticas y la importancia de una buena interlocución, siempre desde la optimización de recursos y el cumplimiento exhaustivo de la normativa.

En este sentido, se priorizarán acciones adaptadas a las barriadas en función de sus realidades y sus vecinos/as, tomando como referencias las ya ejecutadas en determinadas zonas de la ciudad a partir de propuestas argumentadas y muy elaboradas, y que fueron en su día trasladadas a los responsables políticos y llevadas a la práctica desde la complicidad y el dialogo.